

DEVOTION AU SACRE CŒUR DE JESUS

APOSTOLAT DE LA PRIERE

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

INTENTION GENERALE POUR NOVEMBRE 1887

Désignée par Son Em. le Cardinal Préfet de la Propagande et

bénie par Sa Sainteté Léon XIII :

LES AGONISANTS DE CHAQUE JOUR

Chaque jour cent mille créatures humaines—et nous serons bientôt nous-mêmes de ce nombre—passent de la vie d'ici-bas dans l'éternité, et pour chacune d'elles ce moment est décisif. "L'arbre, dit le Seigneur, restera éternellement du côté où il tombe."

Or, pour ces âmes, dont un nombre incalculable sont actuellement dans l'état de péché mortel, quelles terribles chances de tomber à gauche, c'est-à-dire dans le malheur sans fin ! Le démon fait les derniers efforts pour retenir ou ressaisir sa proie, et souvent d'une part la Franc-Maçonnerie, avec ses laïcisations et ses serments abominables, de l'autre, la cruelle pitié des parents conspirent pour éloigner le prêtre. Encore quelques instants, et l'enfer va devenir le partage de ces âmes infortunées.

Et pourtant que faut-il pour les sauver ? Une bonne confession ou un acte de contrition parfaite. Mais pour cela qu'elles ont besoin de grâces, non pas seulement ordinaires, mais abondantes et peut-être miraculeuses !

Ces grâces, le Cœur de Jésus, par ses propres agonies, les a méritées aux pauvres mourants. Une seule condition est posée par la souveraine sagesse, qui " nous a tous confiés les uns aux autres," *mandavit unicuique de proximo suo* (Eccli. xvii, 12) : c'est que nous priions pour eux. Apostolat éminemment *catholique* celui-là, puisque personne n'échappe à la mort ; apostolat opportun et urgent entre tous : dans un instant il sera trop tard ; apostolat souverainement agréable au Cœur de Jésus, à qui chacune de ces âmes coûte tout son sang ; enfin apostolat